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会議要旨 
【開催概要】 

会 議 名 称 令和6年度 第１回上牧町子ども・子育て会議 

開 催 日 時 令和 6年 7月 22日（月）14:30～15:45 

開 催 場 所 上牧町2000年会館 ２階 会議室１ 

出 席 委 員 

（名簿順表記） 

・高原委員・佐野委員・川島委員・中村委員 

・土井委員・柏原委員・澤田委員・伊藤委員 

・山田委員（代理：石井）・森田委員・淀委員・田野委員 

・辻󠄀本委員・尾崎委員・寺口委員・松井委員 

・俵本委員・林委員 

（計 18名） 

欠 席 委 員 
・植村委員・谷口委員 

・藤岡委員・辻󠄀村委員 

事 務 局 
健康福祉部こども未来課：木下課長、宮本課長補佐、藤川主事 

計画策定委託業者：（株）長大（木原、坪倉） 

会 議 次 第 

１. 開会 

２. 議事 

(1) 子ども・子育てを取り巻く状況について 

(2) 教育・保育事業、子育て支援サービスなどの状況について 

(3) 施策評価のとりまとめについて 

(4) 量の見込みと確保方策について 

(5) 次期計画の目次（案）について 

(6) 計画策定等スケジュールについて 

３. 閉会 

公 開 ／ 非 公 開 公開 

傍 聴 者 ０人 

そ の 他 なし 
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【議事要旨】 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

1. 開会 

 

（委員委嘱） 

 

2. 町長挨拶 

 

町の人口は毎年 200 人程度の減少が最近 10 年くらい続いている。出生数を増

やしていくのが上牧町の主要政策と考えている。 

しかし、上牧町は住宅地の街として醸成しており、大規模な住宅地開発は今後、

見込めない状況にあり、今後も徐々に人口減少が続いていくと考えられる。 

また、町で育った子どもは、大学や就職などで東の方に流れていき、そのまま

結婚して上牧町に戻ってこない。その結果、転出者が多く、若年人口や出生数

が少ないため、消滅可能性自治体（2024年 4月に人口戦略会議が発表）に含ま

れている。 

人口減少をくい止める一つの方策として、全国で子ども真ん中政策が進められ

ており、上牧町でも住民からはニーズ調査でもいろいろな要望が出されてい

る。そういう意見も十分に参考として、１つでも希望がかなえられるように、

本会議で、子育てしやすい街をめざして検討してもらいたい。 

 

3. 出席者の紹介 

 

（委員及び事務職員等自己紹介） 

 

4. 委員長及び副委員長選出 

 

（委員長及び副委員長の選出） 

 

皆様のご協力によりスムーズな議事進行をお願いする。 

 

本日の会議の成立の確認（委員 22名中 18名出席） 

 

※事前配布資料を確認 

 

5. 議事 

 

(1) 子ども・子育てを取り巻く状況について 

 

資料１の「子ども・子育てを取り巻く状況」を説明。 



3 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

委員長 
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委員長 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

（委員に質問・意見を求めるが、質問・意見はなし） 

 

(2) 教育・保育事業、子育て支援サービスなどの状況について 

 

資料の「教育・保育事業、子育て支援サービスなどの状況」を説明。 

 

（委員に質問・意見を求めるが、質問・意見はなし） 

 

(3) 施策評価のとりまとめについて 

 

資料の「施策評価のとりまとめ」を説明。 

 

（委員に質問・意見を求めるが、質問・意見はなし） 

 

(4) 量の見込みと確保方策について 

 

資料の「量の見込みと確保方策」を説明。 

 

（委員に質問・意見を求めるが、質問・意見はなし） 

 

(5) 次期計画の目次（案）について 

 

資料の「次期計画の目次（案）」を説明。 

 

質問・意見が特にないので、案を削除してください。 

 

(6) 計画策定等スケジュールについて 

 

資料の「計画策定等スケジュール」を説明。 

 

（委員に質問・意見を求めるが、質問・意見はなし） 

 

(7) その他 

 

今後、認定こども園の設置や運営等について検討していきたいと考えている。

検討委員会を設置することになった場合、本会議の委員の皆様にはご出席いた

だきたい。 
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副委員長 上牧町では、子どもの出生率や子育て世代の女性の就業率が増えるなど、子育

てに必要な量と質の確保が少しずつ行われていると感じた。資料 3の男女共同

参画の施策にあるとおり、母親だけでなく父親も子育てへ参加ができるような

カリキュラムができたら、もっと家族で子育てに参加でき楽しんでもらえる社

会になると思う。 

 

4. 閉会 

 

以上 

 


